

Steirer sind Parade-Ausflügler

Die Urlauberstudie 2018 liegt vor: Für 60,8 % der Befragten fühlt sich ein Tagesausflug wie ein Urlaubstag an.

Von **Christian Penz** | 16.27 Uhr, 24. Jänner 2018



Der Trend zu Tagesausflügen ist bei den Steirern ungebrochen. 94 Prozent haben im Vorjahr zumindest einen gemacht, die Steirer sind somit **Parade-Ausflügler**. Diesen Schluss lässt die Urlaubsstudie 2018 zu, die am Mittwoch in Graz präsentiert wurde. In Zusammenarbeit mit Studierenden des Tourismuskollegs der Tourismusschulen Bad Gleichenberg hat Studienleiterin Claudia Brandstätter im November und Dezember 2017 insgesamt 381 Steirer (ab 14 Jahre) befragt.

Im Schnitt kommen die Steirer auf **13 Ausflüge im Jahr**. Und das am liebsten daheim – sechs Ausflüge davon finden in der Steiermark statt. „Zu den beliebtesten Aktivitäten zählen Natur und Landschaft genießen, essen und trinken sowie sportliche Betätigung“, bilanziert Brandstätter.

Die **hochaktiven Ausflügler** stammen aus der Gruppe der jungen Menschen bis 30 Jahre, auch Frauen haben dabei die Nase vorne. Ein durchschnittlicher Tagesausflug darf 77 Euro kosten.



© Fotolia

**Neue
Perspektiven
erschließen**

Video: Claudia Brandstätter über die Studienergebnisse



Weitere Ergebnisse:

Besonders für **regionale Produkte** wird gerne Geld ausgegeben – 47,9 Prozent der Befragten kaufen bei Ausflügen immer bzw. häufig bewusst regionale Produkte ein!

Ausflüge sind spontan! Fast drei Viertel der Befragten (73,2 %) planen den Ausflug spontan bzw. wenige Tage zuvor!

Gute Aussichten für 2018: mehr als 50 % wollen zukünftig **(noch) mehr Ausflüge** machen!



BEZAHLTE ANZEIGE



Christian Penz
Redakteur Steiermark-
Ressort



Mehr von Christian Penz >



POLIZEI DENNOCH ZUFRIEDEN

**16 Diebstähle und 6 Einbrüche
während Nightrace in Schladming**

